

## SYNDICAT GENERAL

## **Des Travailleurs Portuaires**

**Du Port du Havre** 

www.cgt-gpmh.com



## 15 septembre 2016 4 heures de grève 9h00 – 13h00

## RDV à la citadelle à partir de 9h00

Le gouvernement ne désarme pas et persiste dans son orientation antisociale sans compter sur les engagements pris par la C.G.T. en juillet! OUI nous continuerons à combattre la Loi Travail coûte que coûte et ce jusqu'à son abrogation notamment d'un point de vue juridique, l'actuelle loi violant les conventions 87, 98 et 158 de l'Organisation Internationale du Travail relatives à la négociation collective, aux libertés syndicales et aux licenciements. !

La loi Travail n'est pas bonne pour les salarié-e-s et les jeunes. Elle ne le sera pas non plus pour l'économie du pays. Alors que le chômage et la précarité augmentent, en affaiblissant les conventions collectives au profit des accords d'entreprise, cette loi accroît la concurrence entre les entreprises poussant à l'alignement sur le « moins offrant » pour les salariés. Cette logique de dumping social va engendrer davantage de flexibilité et de précarité et remettre en cause nombre d'acquis sociaux.

La mobilisation de tous reste donc un enjeu fondamental. Le climat raciste, anxiogène que le gouvernement entretient a, pour seule visée, d'empêcher de faire avancer les idées progressistes : Paix dans le monde, progrès social, perspective d'une vie meilleure... cela passe par un arrêt des politiques d'austérité et une rupture avec le capitalisme et sa financiarisation à outrance qui casse nos emplois, détruit l'industrie et place le peuple devant des choix cruciaux de société pour 2017.

Conformément à l'appel de la fédération, notre syndicat doit prendre l'orientation à s'inscrire <u>de façon durable</u> dans cette nouvelle étape de la lutte jusqu'à la victoire : l'abrogation de la Loi Travail, de ses décrets et la construction de droits nouveaux pour les salariés.

La présence de tous est donc fondamentale pour que nos adversaires de classe entendent notre détermination.

Message adressé notamment à celui qui aujourd'hui, à la tête de l'UMEP du Havre, ferait mieux d'aller élever des chèvres dans le Larzac plutôt que d'essayer de nous prendre pour des moutons (ça me rappel un conte.....)!!

L, DELAPORTE

Le secrétaire généra